

SEBASTIAN FAULKS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Bestselling novelist, columnist and author of “Birdsong”**



Topics

- Arts & Culture
- Celebrities
- Creativity
- Innovation

Sebastian Faulks CBE secara luas dipuji sebagai salah satu penulis terbaik di generasinya. Dia telah menulis beberapa novel laris, termasuk Birdsong yang terjual 2 juta kopi dan diidentifikasi sebagai salah satu novel Inggris yang paling dicintai, dan telah menemukan kembali dirinya sendiri novel demi novel.

Dia adalah seorang pembicara yang menginspirasi yang dapat membahas proses kreatifnya sendiri, dan bagaimana penelitian dan imajinasinya sendiri yang luas dimanfaatkan untuk menciptakan novel-novel yang ambisius dan orisinal.

Sebastian bekerja dalam jurnalisme sebelum mulai menulis buku. Dia adalah Editor Sastra Independen pertama dan menjadi Wakil Editor Independen pada hari Minggu sebelum pergi pada tahun 1991 untuk berkonsentrasi pada penulisan. Dia telah menjadi kolumnis untuk Guardian (1992-8) dan Evening Standard (1997-9). Dia terus menyumbang artikel dan ulasan ke sejumlah surat kabar dan majalah. Dia menulis dan menyajikan serial TV Channel 4 Churchill's Secret Army, diputar pada tahun 1999 dan menyajikan empat bagian utama seri BBC 2 yang merayakan novel Inggris dan karakternya, Faulks on Fiction.

Ia terkenal dengan trilogi Prancis-nya, The Girl at the Lion d'Or, Birdsong dan Charlotte Gray, dan yang terakhir dibuat menjadi film yang dibintangi Cate Blanchett pada tahun 2001. Ia adalah penulis biografi, The Fatal Englishman; sebuah buku kecil parodi sastra, Pistache (2010); dan novel Engleby (2008) dan A Week pada bulan Desember (2009), yang merupakan buku terlaris nomor satu. Dia juga menulis film thriller James Bond Devil May Care (2008) dengan gaya Ian Fleming. Bukunya yang terbaru, A Possible Life, diterbitkan pada 2012.

Terpilih sebagai Fellow dari Royal Society of Literature pada tahun 1993, ia juga ditunjuk sebagai CBE untuk layanan literatur pada tahun 2002. Untuk novelnya Human Traces (2011), ia dianugerahi gelar doktor kehormatan dari The Tavistock Clinic yang bekerja sama dengan Universitas London Timur atas kontribusinya pada pemahaman psikiatri. Dia terpilih sebagai Kehormatan Fellow di Emmanuel College, Cambridge pada 2007.